的に学習し、望ましい職業 教育長 子どもたちは主体 リア教育の成果を聞く。

教育長

小・中一貫カリキ

点で、重要性を増している。 職業への責任感の自覚等の

議員 本市の先進的なキャ

家族のきずな、携帯電話、 家族のきずなを大切 教育について問う 政新クラブ

加藤 久 平

議員

べきだ。所見を問う。 であり、条例等に明文化す る三鷹のまちづくりの基本 にすることは、笑顔あふれ

議員

平成16年8月、劇

公明党

粕谷

稔

議員

力に関する覚書が締結され 市・武蔵野市の間で相互協 中近東文化センターと三鷹

た事業の成果と今後のあり た。相互協力により得られ

議員卒業式等の壇上で、 学校はじめ関係者が協力す 市長教育再生懇談会が第 ないよう啓発が必要だ。 を守るため、学校や家庭で 通じた有害情報から子ども 点は、行政にとって大切だ。 市長 家族を大切にする視 る」等の提言をしている。 り小中学生が携帯電話を持 つことがないよう、保護者、 子どもに携帯電話を持たせ 一次報告で「必要のない限 「学校裏サイト」を

択すべきだ。法令等の趣旨 議員歴史教科書は、教育 どのようなことだと考える 児童・生徒が国旗に対して を教育委員会委員等へ説明 基本法や学習指導要領の趣 断して行うものと考える。 については、各学校長が判 教育長 か、教育長の見解を伺う。 尊重と敬意を示す態度とは 卒業式等の詳細な実施方法 度を育てる具体的な指導や 旨をより反映したものを選 した際の反響を聞く。 国旗を尊重する態

の意見があった。 められたことは有意義だと 教育長 特に質問はなかっ たが、法令等への理解を深

報発信の機会を拡充せよ。

小金井市の市民団体

力を広げ、同センターの情

の作品展を開催するなど、

係の広がりを見せている。 少しずつ、周辺各市へと関

同センターと国立天

現代的視点での キャリア教育の充実を

政新クラブ

吉野

和之

議員

ティバス西部ルート」見直 ポイントを結ぶバスを「シ 文台、ほたるの里等の観光

の中で検討できないか。

意義について見解を伺う。 う。キャリア教育の現代的 問題が指摘されている。価 魔事件の背景として、若者 議員
社会問題化した通り さの自覚に重要な役割を担 方の確立と自助努力の大切 の自助努力の欠如と教育の 恒観の多様化が

進む今日、 ーャリア教育は自己の生き 職業選択の主体性や 観を培っているようだ。

課題だ。今後の展開を聞く。 教育長 の現状と課題を伺う。 できるよう指導している。 視野に入れ、自らの意思と どのように教えているか。 時間の確保と内容の充実が 協力を得ている。体験学習 責任で生き方・進路を選択 教育長 社会情勢の変化を 職業意識の変化について、 議員 キャリア教育の授業 等の機会の拡充が課題だ。 議員地域の企業等の協力 議員 雇用形態の多様化と 職場体験学習等で

させた取り組みを進める。 ュラムの中で各教科と関連

中近東文化センターの 育と心の教育について **〈その他の質問〉**情報化教





について/「芸術都市」三 就学期間における健康管理 わせて、市立図書館等との のさらなる協働の展開とあ と考える。見解を伺う。 け連携を図っていきたい。 きる児童・生徒の育成に向 議員学校の課外活動で中 第一副市長 連携・恊働を検討したい。 生涯学習の場を提供できる との恊働で、多くの市民の 教育長 国際社会で活躍で 育との連携について伺う。 持つことは、児童・生徒の 近東の文化に触れる機会を 市長 ネットワーク大学と の中で検討していきたい。 含めながらル 大きな財産になる。学校教 **〈その他の質問〉**高齢者と - ク大学、市立図書館等 同センターとネット 観光の視点も トの見直し

議員

さらなる周知に努めたい。

議員 今後、近隣市との協

延べ入館者数は5万人を超 きく変わり、覚書締結後の

市長企画展等の事業が大 方について所見を聞く。

えた。今後も広報等を通じ

力全なアレルギー対策で 安心できる学校生活を 鷹に向けて



公明党 赤松 大一 議員

し、個人情報の取り扱いを 体及び医師会の対応を注視 めの市の取り組みを伺う。 実効性のあるものにするた している。東京都、関係団 を東京都が関係団体と協議 教育部長 現在、取り扱い レルギー疾患の対策につい 議員 文科省が作成したア てのガイドラインを、より

ペン」を、本人にかわり教 置で使う自己注射薬「エピ 議員 ショック時の応急処 教育部長 前もって情報を 含め慎重に検討していく。 把握し、保護者と連絡・協 議員学校生活におけるア への対応を示せ。 レルギー疾患の子どもたち 適切な対応を行う。

基づく東京都の対応などを きだ。所見を伺う。 注視していく。 教育部長 ガイドラインに

する正しい知識をもつため 教育部長 授業や個別の指 の取り組みについて伺う。 者、教員がアレルギーに対 議員 児童・生徒、保護 修を実施している。 医療機関との連携による研 導で対応している。また、

議員 生活習慣病予防には



や撤去の強化、一時駐輪場 都市整備部調整担当部長 向上が課題だ。展望を示せ。 の整備等を進めている。 だ。駐輪場への確実な誘導 だ。現状認識と対策を聞く。 が、一層の取り組みが必要 促進によるリサイクル率の 議員 撤去自転車の再利用 市長 放置台数は減少傾向 て駐輪場が整備されてきた 放置自転車対策とし 都市整備部調整担当部長

議員 自転車の放置対策に 率の向上が見込まれる。 が可能となり、リサイクル 要だと考える。対応を伺う。 条例改正で業者等への売却 鉄道事業者の協力が重

今後、研究していきたい。 学校との連携が必要だ。 進には、企業・公共住宅 都市整備部調整担当部長 導要領とこれからのICT 〈その他の質問〉 新学習指

員が使用できるようにすべ

自転車対策に 層の努力を

公明党 市長 JRの協力で駐輪場 議員 都市型レンタサイク 後も協力要請を続けたい の整備が進展している。今 出拠点を結ぶ利便性の高い

検討していきたい。 とともに、最適な仕組みを 市長みたか都市観光協会 リーを検討してはどうか。 と組み合わせたスタンプラ える。三鷹文学散歩マップ 事例を検討し、試行したい。 市内の需給動向や近隣市の 用は観光振興に役立つと考 議員 レンタサイクルの活

レンタサイクルは放置自転車対 教育について/まちづくり

議員障がい児の口と歯の 導計画等を検討している。

進及び避難所としての役割

の整備

システムを導入すべきだ。 の事例を参考に、複数の貸 有効だ。世田谷区や練馬区 ルは放置自転車対策に大変 寺井 均

議員 レンタサイクルの推

災無線等で市民への周知、 令時には、ホームページ・防

有効な支援方法が課題だ。

課題について所見を聞く。 生活は深刻な状況だ。この 議員 原油高騰などで市民

一自治体での対応は

食への正しい知識が必要 導資料作成委員会で年間指 する指針を策定し、食育指 教育部長 食育の推進に関 だ。食育の取り組みを聞く。

ΠÞ

の

施設の耐震化のさらなる推 等で個別に指導している。 教育部長 自立活動の時間 健康を守ることが必要だ。 **〈その他の質問〉**市内公共 の治安対策を聞く。

関口での迷惑行為は、市の 風俗営業等に係る女性への 議員 三鷹駅デッキ上では 当たっている。 都市整備部調整担当部長 なく、治安への悪影響も懸 繁に行われている。市の玄 勧誘行為等の迷惑行為が頻 ルの強化等で犯罪の防止に 全安心・市民協働パトロー 念される。対応を図れ。 イメージを悪くするだけで

取り締まりについて三鷹警 安全

の情報伝達の体制を聞く。 議員市民や公共施設等へ の防止に取り組んでいる。 透施設の整備、逆流防止弁 の水害対策について伺う。 した。豪雨発生に備えた市 議員 地球温暖化等の影響 の設置を図るなど水害被害 市長雨水管や雨水貯留浸 国的に甚大な被害をもたら で頻発する局地的豪雨は全 大雨洪水警報等の発 民主党

三鷹の新たなIT事業展開

について

玄関ロ三鷹駅の 安全対策を図れ

民主党 浦野 英樹

察署と十分に協議したい。 議員

が必要だ。特に三鷹駅周辺 よる「見せる警戒」や、安 市長制服警察官の巡回に な無差別殺傷事件は、どこ ぎ、起こさない環境づくり でも起こりうる。犯罪を防 秋葉原での通り魔的 が、今後、検討したい。 ない。複合的要因で起こる ビル風の原因を特定し、根 都市整備部長 転倒で負傷 の上、安全対策を講じよ。 の被害を把握し、原因究明 記録もあるという。市はデ の日にデッキ上での転倒事 にも確認したところ、強風 ているようだ。三鷹消防署 階段付近で転倒事故が起き 取りをしたところ、特定の お年寄りを何度か目撃し 風にあおられ転倒しかけた 議員 三鷹駅デッキ上で強 本的に解決するのは難しい 故のため救急車が出動した た。駅周辺の銀行等に聞き した利用者の情報は得てい キの管理者としてビル風

現状と課題を検証する ・安心のまち三鷹の 岩見 大三

の確保と地域特性に合った 今回のモデル事業の実施に 情報提供を行っている。 健康福祉部長 より得られた課題は何か。 者救済対策について伺う。 教育委員会・保育園等への 緊急災害時の要援護 避難支援者

難しいが、できる限りの取 (6面へ続く)